

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate
Nº 33-20-21

Nouvelle identité visuelle pour Compétences Outaouais

Gatineau, le 8 avril 2021 – Le Centre de services scolaire des Draveurs est heureux de dévoiler la nouvelle identité visuelle du centre de formation professionnelle Compétences Outaouais. Près de 27 ans après sa création, le logo de l'établissement scolaire est désormais plus moderne, épuré, jeune et à l'image de sa clientèle.

L'identité visuelle a été conçue par l'équipe enseignante du programme « Infographie ». Trois ébauches ont été présentées aux élèves et aux membres du personnel qui ont pu se prononcer. L'équipe-école a finalement pu faire un choix éclairé et présenter un nouveau logo arborant les valeurs fondamentales du centre de formation professionnelle, soit la fierté, l'engagement et le respect.



Le minimalisme est à l'honneur sur le nouveau logo de Compétences Outaouais. L'utilisation du cercle, une des formes de base en graphisme, a été retenue par l'équipe de création. On y retrouve le C et le O de Compétences Outaouais de manière stylisée. On y voit également le C entourant le O, comme si les compétences enseignées se répandaient partout en Outaouais. La typographie épurée ainsi que le dégradé de couleurs ajoutent une touche moderne et dynamique à l'image. Le vert et le bleu rappellent l'ancien logo de l'établissement scolaire, mais avec des teintes plus actuelles. Le bleu est la couleur de la sagesse et du savoir, alors que le vert représente la persévérance scolaire.

-30-

Source : Mathieu Daoust, conseiller en communication par intérim
819 663-9221 poste 12108 / mgdaoust@csdraveurs.qc.ca